
第４号様式（第８条関係） 
 

議 事 録 

会議名 第１回寒川広域リサイクルイセンター運営委員会 

日 時 平成24年10月3日（水）午後2時～3時 開催形態 公開 

場 所 寒川町役場東分庁舎２階第２会議室 

出席者 

委員：市川委員、栗田委員、鈴木委員、山下委員、関口委員、 

   海老根委員 

事務局；木内町民環境部長、鈴木環境課長、戸村場長、 

    徳江副主幹、池田主任主事 

議 題 

・委員長、副委員長の選出について 
・資源物搬入量について 
・施設見学状況について 
・その他 

決定事項 

 
・委員長に市川委員、副委員長に栗田委員を選出 
 

 
議  事 

１．開会 

２．委嘱状の交付 

３．町長挨拶 

４．委員長、副委員長の選出について 

（事務局）委員長、副委員長の選出については、委員の互選と 

なっておりますので、お願いいたします。 

（委員）委員長に市川委員が適任です。 

～ 満場一致で決定 ～ 

（事務局）続きまして副委員長の選出をお願いいたします。 

（委員長）副委員長に栗田委員が適任です。 

～ 満場一致で決定 ～ 

（委員長、副委員長）あいさつ 

 

５．議題 

①資現物搬入量について 

（事務局）資料３及び３－１により説明。 

（委員）搬入量について、当初計画した量との差異は。 



（事務局）当初の実績判断を茅ヶ崎、寒川で８対２としており

第２四半期が終了し概ね計画通りです。 

（委員）収集ネットに入りきらないカン、ペットボトルについ

ては、持ってきたビニール袋のまま出しても良いのか。 

（事務局）手選別ラインにビニール袋が入るのは、問題があり

ますが、ネットに入りきらない場合には、やむを得ないと判断

しております。 

（委員）搬入量の資料について説明されたが、搬出量（資源化

状況）についての資料もあると良いと思うが。 

（事務局）搬入即、搬出量ではなく、不純物を取り除き搬出い

たします。搬出量についても集計しておりますので、次回ご提

示いたします。 

（委員）現場で働く方の職場環境に無理はないですか。 

（事務局）夏前に熱中症対策として、冷水器や大型扇風機等の

設置をしております。また、従業員には、規定された休暇や休

憩もありますので、大変な作業ではありますが、職場環境に無

理はございません。 

 

②施設見学状況について 

（事務局）資料４により説明。 

（委員）見学者実績表で、男女の来場人数と団体数とあるが、

団体別人数があるとさらに分かりやすい。 

（事務局）次回から追加いたします。 

（委員）団体の別に「学生」とあるが、小学生、中学生、高校

生のどの団体なのか。 

（事務局）全ての意味で分類しましたが、今のところ小学校で 

す。また、高校生に関してはもしかすると大人の団体に混じら

れているかもしれません。 

 なお、中学生一人が総合学習で来られています。 

 

 ③その他について 

（事務局）資料５（長期包括運営責任業務の導入について、リ

サイクルセンター広報・パンフレットの照会）により説明。 

～質疑なし～ 

（委員長）他に質問はありませんか。 

（委員）ホームページについて４月より変化がないようですが



、もう少し工夫できませんか。 

（事務局）更新が遅れて申し訳ありません。今後は、出来るだ

け豊富な情報を出せるようにいたします。 

 

（事務局）次回の開催についてですが、来年３月までに開催し

たいと考えております。 

 

資  料 

資料１  寒川広域リサイクルセンター運営委員会委員名簿 

資料２  寒川広域リサイクルセンター運営委員会設置要綱 

資料３  寒川広域リサイクルセンター資源物搬入実績 

資料3-1 寒川広域リサイクルセンター搬入実績（寒川町） 

資料４  平成24年度月別団体施設見学者数実績 

資料５ ・寒川広域リサイクルセンター長期包括運営責任業務

の導入について 

       ・資源物及びリサイクルセンターの広報について 

    ・寒川広域リサイクルセンターパンフレット 

議事録承認委員及び

議事録確定年月日 市川委員長（平成２４年１１月５日確定） 
  


